

**"International Theaterstars" in Rai-Breitenbach: 30.05.-01.06.2024****Theatertage der Kinder- und Jugendförderung des Odenwaldkreises**

Beim dreitägigen interkulturellen Theaterprojekt für Kinder im Grundschulalter schlüpfen die Theaterstars in neue Rollen und drückten sich über Mimik, Gestik und Sprache aus. Dadurch wurden sprachliche Unsicherheiten ausgeglichen und das Selbstbewusstsein gestärkt. Beim Theaterspielen musste kein Rollenbuch auswendig gelernt werden. Vielmehr ging es darum, durch Improvisation Themen der Kinder aufzugreifen und in kleine Szenen einzubetten, welche die Kinder selbst entwickelten.

Die Zeit, die sie bekamen, um an den Szenen zu arbeiten und Impulse von mir als Anleitung aufzunehmen, empfanden sie als sehr wertvoll und zeigten viel Freude dabei.

Am Ende des dritten Tages gab es eine kleine Abschlussvorführung, zu welcher Eltern und Freunde eingeladen waren, was auch in Anspruch genommen und mit vielen guten Rückmeldungen und viel Applaus belohnt wurde.

**Für 2025 ist ein ebensolches Projekt geplant.**